
　「年金が減るのに介護保険料が高すぎる！」
「国会はデタラメだね。大事な文書を破棄したっ
てなんだ！」「税金を海外にばらまき、トランプ
から一機百億円の戦闘機を買うなんて」

　みなさんの怒りは沸騰しています。上田県政
も企業誘致に熱心で福祉を削っています。私は
くらしと教育を大切に、ウソのないまともな政治
に変えるために全力でがんばります。

■市民葬祭費用補助２万円▶事業廃止
■難病患者見舞金２万円▶1万円に
■寝たきり老人手当1万円▶8000円
■個人住宅リフォーム助成▶事業廃止
■入園費補助金5000円▶廃止
■高齢者オムツ代助成1万円▶7000円

など

元公明党副委員長・元運輸大臣

二見　伸明さん
　政治の原点は弱者の暮らしを豊かにするこ
とだ。しかし安倍自公政治は真逆だ。戦後70
余年、安倍政権ほど弱者に冷酷・無慈悲なも
のはなかった。埼玉県など安倍におもねる自

治体は弱肉強食の政治だ。無慈悲な北風を止めることの出来る
のは知性と情を併せ持った人間味豊かな工藤さんだ。まさに適材
適所だ。
　日本共産党は懐の深くて広い政党に成長した。最も信頼できる
政党だ。新座市で良い結果を出し、参院選への大道を歩もうでは
ありませんか。

新座市の県議選（定数2）は

工藤かおると
公明・保守系市議の対決

安心して暮らせるように

学びたいの願いに応える

安全な街づくり

とんでもない！ 新座市政も福祉サービスの削減
これでは冷たい
県政と同じ

新座市の福祉切り捨て案
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10％増税は中止を
富裕層と大企業に応分の負担を

9条改憲は許さない
憲法生かした平和日本築こう

党派こえた市議･元市議の方からも

平成30年9月市議会での態度

「9条改憲に反対です」

まっすぐにひとのために
に

●元新座市議会副議長
「私は現在も自民党員ですが、安倍首相の改憲には反対です」

●高邑朋矢（新座市議･無所属）
●木村俊彦（新座市議･無所属）
●城口博隆（前新座市議･無所属、社会福祉士）
●大矢道子（元新座市議･社会党推薦、憲法を読む会inにいざ）

　新座市は高齢者や障害者を狙い撃ちにするような福祉サービス削減を
進めています。大型開発優先で「金がない」と福祉を削る国や県と同じ。
工藤かおるさんは「市の財政力は全国上位。一番困っている人のサービス
を削るな」と反対運動の先頭に立っています。

■国保、介護の負担を軽く
　高すぎる国保税。国と県の補助を増やし国保税を大幅に
引き下げます。また、介護保険料、後期高齢者医療保険料
も引き下げます。

■子育て一番の埼玉県へ
　県の用地を活用すれば保育園を増やせます。待機児童を
ゼロにします。少人数学級を実現します。

■返済いらない奨学金の創設を
　学生の2人に1人が奨学金を借り、卒業時には平均300
万円のローンを抱えています。新潟県では県独自の給付型
奨学金制度があります。埼玉県でも創設しましょう。

■床上･床下浸水をおさえます
　近年増加する集中豪雨。新座市では床上･床下浸水がお
こります。河川のしゅんせつ工事をおこなえば被害を減ら
すことができます。これは県の仕事です。

にいざ民報反対署名5054筆を市長に提出する新座社会保障推進協議会と工藤さん

工藤かおる工藤
市民の目線で
政治チェックを
細田正春（西堀）
　共産党議員の工藤さん
のおかげで、私も固定資

産税が十数万円返ってきました。市が
税金を間違えるなんて思いもよりません
でした。首長のイエスマンだけの議会
では握りつぶされたかも知れない。行
政を監視し市民目線でチェック。共産
党の正義の論戦を期待します。

弱い人々に
寄り添って
藤井千賀子（東北）
　私は3.11の福島第一
原発事故まで政治には

無関心でいました。しかし原発事故後、
政府に都合悪いことはなかった事にさ
れる、と知りました。犠牲になるのはい
つも声をあげられない弱い人々です。そ
んな弱い人々に寄り添って、日々奮闘し
ている工藤薫さんにぜひ県議会で活躍
して政治を変えて欲しいです。

コツコツと地域
の人のために
山岸禮子（畑中）
　工藤かおるさんは畑中
の墓地反対運動に長年力

を貸してくれました。工藤さんの政治に
対する熱意、権力に立ち向かう正義感、弱
者に対する思いやり、トコトン問題を追及
する姿勢、そして何より優しく心の強さに
魅かれています。コツコツと地域の人の
ために尽くしてきた工藤さんに県議会議
員としてさらに活躍していただきたい。

　県議選新座選挙区は定数が２つあります。市民
のくらしを守る日本共産党の工藤かおるか、悪政を
推し進める公明党・保守系かが問われています。
　日本共産党の議席誕生で、新座から新しい政治
の流れを起こしましょう。

プロフィール●東京都出身。光塩女子学院、東京女子大学卒。
新座市立池田小教諭7年。92年より日本共産党新座市議7
期。副議長、厚生常任委員長、埼玉県後期高齢者広域連合議
会議員など歴任。県議選過去2回挑戦。畑中在住。家族は夫、
ホタルの幼虫2千匹。FB「工藤薫」で更新中


